

Das Tagebuch von mArtin...



21. August 2023 19:20 Uhr

Es sollte eine Trainings-Tour mit kurzem Planschen sein. Das Training hat funktioniert, etwas über 80 Kilometer sind sehr ok. Das Planschen hat weniger gut funktioniert, heute musste ich meinen Lieblings-Badeplatz mit drei Schwänen teilen, die doch ein wenig unangenehm waren. Im Hinterkopf habe ich abgespeichert, dass man sich mit Schwänen besser nicht anlegt, da sie durchaus aggressiv sein können. Und so klein sind sie ja wirklich nicht. Nachdem ich eine kleine Runde geschwommen bin, kam der Anführer-Schwan immer näher und hat mich einige Male angefaucht. Nach kurzer Überlegung habe ich den Platz aufgegeben...

Hier die heutige Strecke und hier ein paar Fotos (auch mit Schwan).

(C) mArtin 2024

Kommentare:

22. 08. 2023 - 15:32 Uhr

MU

schaut sehr schön aus!

22. 08. 2023 - 17:19 Uhr

mArtin

Ja, war es auch!

:~)